



**Nombre de alumnos: yuceli yaneth  
roblero rodriguez**

**Nombre del profesor: Lic. Merari  
borrallas.**

**Nombre del trabajo: mapa conceptual.**

**Materia: tratados y acuerdos  
comerciales.**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grado: 9 cuatrimestre.**

**Grupo: c**

### Unidad 3. Negociaciones entre México y Mercosur (mercado común del sur.)

Tratado de asociación transpacífico (TPP); El proceso de negociación del TPP es una iniciativa desarrollada por los países miembros que actualmente forman parte del Acuerdo Estratégico Transpacífico de Asociación Económica, a saber: Brunei Darussalam, Chile, Nueva Zelandia y Singapur. Este tratado, también conocido como P4, fue suscrito en el año 2005 y está en vigencia desde el 2006.

Asociación latinoamericana de integración (ALADI); La Asociación Latinoamericana de Integración (ALADI) es un organismo intergubernamental que promueve la expansión de la integración de la región, a fin de asegurar su desarrollo económico y social. Su objetivo final es el establecimiento de un mercado común latinoamericano. Fue creada con la suscripción del Tratado de Montevideo 1980, el 12 de agosto de ese mismo año.

Negociación de tratados y acuerdos internacionales; Un tratado internacional es una norma jurídica de naturaleza internacional, vinculante y obligatoria para los Estados que lo suscriben, normalmente escrita por sujetos de derecho internacional y que se encuentra regido por este, que puede constar de uno o varios instrumentos jurídicos y siendo indiferente su denominación.

Nuevos procesos de negociación; Barrera describe cinco etapas que forman parte del ciclo de vida de un acuerdo comercial internacional, estas son: "pre negociación, negociación, implementación y administración; el final del ciclo se alcanza con la terminación del acuerdo, que refleja la decisión de una o varias partes de dejar de participar en el acuerdo." Se considera que estas etapas del ciclo de vida agregan elementos para mejor entender el proceso de negociación.

Alianza del pacífico; La Alianza del Pacífico nace el 28 de abril de 2011 como una iniciativa de integración regional formada por Chile, Colombia, México y Perú, en el marco del Foro del Arco Pacífico. El objetivo de la Alianza del Pacífico es conformar un área de integración profunda que impulse un mayor crecimiento, desarrollo y competitividad de las economías que la integran, mediante la búsqueda progresiva de la libre circulación de bienes, servicios, capitales y personas; así como convertirse en una plataforma de integración económica y comercial con una proyección hacia la región Asia-Pacífico.

Acuerdos para la promoción y protección recíproca de las inversiones (APPRIS); Los APPRI son tratados bilaterales de naturaleza recíproca que contienen medidas y cláusulas destinadas a proteger, en el plano del derecho internacional, Su objetivo es proporcionar un ambiente estable y favorable a la inversión que permita reducir los factores de incertidumbre política y jurídica que a veces afectan al desarrollo de los proyectos de inversión a los que se suele enfrentar la empresa en el exterior.